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A.S.D. Willy Nilly – Pubblicazione del VERBALE dell’ASSEMBLEA 

ANNUALE dell’A.S.D. WILLY NILLY tenutasi il 18 settembre 2015 in 

Venaria Reale (TO) – Stagione 15/16 
 CIRCOLARE n. 55 
 

Con la presente Circolare si provvede a pubblicare il verbale dell’Assemblea Annuale 

dell’A.S.D. Willy Nilly tenutasi il 18.09.15 in Venaria Reale (TO), assolvendo agli obblighi di 

cui all’art. 15, lett. h) dello Statuto. 

 

Verbale dell’Assemblea Annuale del 18.09.15 
 

“Oggi 18 settembre 2015 in Venaria Reale (TO) – Via Mensa n.30/B, c/o “Enoteca 

Complimenti”, si tiene l’Assemblea Annuale dell’A.S.D. Willy Nilly, in sessione ordinaria. 

 L’Assemblea è stata indetta in prima convocazione alle ore 20.00 ed in seconda alle 

ore 21.00; il Presidente uscente Trombini, eletto presidente dell’Assemblea, dichiara aperti i 

lavori alle ore 21.00. 

Sono presenti 12 degli Associati iscritti sul Ruolo sociale: il Presidente Emanuel 

Trombini, i Vicepresidenti Massimo Foltran ed Andrea Bosio, il Consigliere Armando 

Dogliotti, gli Atleti Danilo Gavita, Federico Giraudo, Simone Licari, Alessandro Ponzio, 

Giancarlo Rasetti, Marco Sorce, Luca Ubertello ed Enrico Via; sono altresì presenti: il 

nuovo associando Luca Demarchis e, in qualità di osservatore eventualmente associando, 

l’ex Associato Fabio Girodo. 

Segretario verbalizzante viene eletto Dogliotti. 

 Il Segretario passa quindi a dare lettura dell’ordine del giorno, così come risulta dalla 

Circolare n. 54 del Consiglio Direttivo, emanata il 14.10.15 per convocare l’Assemblea ed 

allegata al presente verbale (Allegato I). 

 Immediatamente dopo vengono affrontate le questioni nell’ordine enucleato dalla 

Circolare stessa. 

 1) In primo luogo, si definisce il Ruolo generale degli Associati, che, dalle 

risultanze della Circolare n. 54 del 14.10.15, all’esito delle dimissioni e delle esclusioni per 

morosità, conta ufficialmente 32 Associati (23 Atleti – errata corrige: anche Mohamed 

Nahdi - e 9 Non Atleti – errata corrige: esclusa Paola Costa). 

2) Successivamente il Vicepresidente e Tesoriere Foltran illustra il Bilancio 

consuntivo della stagione 2014/2015, che evidenzia un saldo positivo pari a € 368,87: esso 

viene letto, approvato all’unanimità e sottoscritto da tutti gli Associati presenti (12) ed 

allegato al presente verbale (Allegato II). 

3) Vengono poi sottoposte all’Assemblea le adesioni deliberate dal Consiglio 

Direttivo successivamente all’Assemblea annuale 2014 ed i nuovi aspiranti Associati: gli 

Atleti Fabrizio Brun e Alessandro Ponzio, quanto ai primi, e gli Atleti Enrico Chioatero, 

Luca Demarchis, Dario Mordenti, Emanuele Auteri (solo a chiamata in caso di necessità) e, 

nel caso che intenda ratificare la propria adesione, Fabio Girodo, quanto ai secondi. 

L’Assemblea ratifica/accetta all’unanimità la loro ammissione subordinandola al 

rispetto degli obblighi statutari. 

Il Ruolo generale degli associati risulta pertanto costituito da 36 associati (cfr. 

Allegato V). 

Vista la sostanziale esiguità degli Atleti attualmente disponibili per lo svolgimento 

della prossima incipienda stagione calcistica, il Vicepresidente Bosio invita tutti gli 
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Associati a cercare di reperire almeno un paio di nuovi Atleti, ovviamente dotati delle 

consuete e più che minimali qualità umane e calcistiche. 

4) Si procede quindi all’elezione del Consiglio Direttivo. 

 Vengono riconfermati all’unanimità: il Presidente Emanuel Trombini ed i membri del 

Consiglio uscente Massimo Foltran, Andrea Bosio, Armando Dogliotti e Daniele Casella 

(quest’ultimo assente, dunque con riserva di ratifica della nomina da parte dello stesso); 

viene eletto quale nuovo Consigliere, sempre all’unanimità, Enrico Via. 

 Il Consiglio Direttivo risulta così composto sempre da 6 membri. 

5) Il Consiglio provvede immediatamente ad enucleare al proprio interno le Cariche 

dirigenziali ed a conferire le Deleghe di funzioni e di poteri amministrativi. 

Vengono confermati Vice Presidenti i Consiglieri Bosio e Foltran, e Tesoriere lo 

stesso Foltran; alla carica di Segretario viene confermato il Consigliere Dogliotti, cui è 

nuovamente attribuita anche la Delega agli Affari Legali. 

 Al Presidente Trombini ed ai Vice Presidenti Foltran e Bosio viene confermata 

l’attribuzione di poteri di ordinaria amministrazione relativamente alla gestione della 

squadra di calcio Willy Nilly. 

6) Il Consigliere Foltran, quindi, preso atto di come l’Enoteca Complimenti, 

diversamente da come inizialmente ventilato, non intenda effettuare alcuna 

sponsorizzazione, illustra il Bilancio preventivo della stagione 2015/2016 (redatto sul noto 

presupposto della partecipazione al Campionato di cui al successivo punto n.7): anch’esso 

viene letto, approvato all’unanimità e sottoscritto da tutti gli Associati/Associandi presenti 

(13) ed allegato al presente verbale (Allegato III – con 3 correzioni, siglate dal Presidente e 

dal Segretario). 

Con tale bilancio vengono fissate le quote associative annuali: 210 euro per gli 

Atleti, 15 euro per gli Atleti che vengono tesserati ma saranno chiamati a giocare solo in 

caso di stretta necessità, 60 euro per chi usufruisce del solo campo di Allenamento, 30 per 

gli Allenatori/Dirigenti e 5 per i Non Atleti. 

7) Viene quindi formalmente confermata e ratificata l’iscrizione della squadra di 

calcio a 11 al noto Campionato U.S. ACLI di Torino del lunedì, con affiliazione al 

relativo Ente di Promozione Sportiva. 

8) Vengono infine affrontate le questioni amministrative e tecnico-sportive, 

inerenti l’Associazione ed il Campionato di calcio: 

a) la Sede Legale dell’Associazione, in conformità delle disposizioni statutarie, 

rimane fissata in Torino - Strada di Lanzo n. 217, presso la residenza del Presidente 

rieletto; 

b) vengono stabilite le scadenze perentorie per il pagamento delle rate della quota 

sociale, in particolare per gli Atleti, a pena di eventuale non convocabilità per le partite 

successive: 100 euro entro fine settembre, con ulteriori rate a fine ottobre e fine novembre e 

saldo comunque entro e NON oltre fine 2015; 

c) viene ribadita l’assoluta obbligatorietà della VISITA MEDICO SPORTIVA 

AGONISTICA, con presentazione di copia del Certificato di Abilitazione entro e NON 

oltre il 30.10.15, a pena di assoluta NON convocabilità alle partite successive; 

d) vengono consegnati a tutti i presenti i seguenti moduli (gli assenti li riceveranno 

alla prima occasione utile): Domanda di ammissione a Socio (della ASD WN), Consenso 

al trattamento dei dati personali e Scarico di Responsabilità, moduli che dovranno 

essere riconsegnati, debitamente compilati, datati e firmati, entro e NON oltre lì 8.10.15; 

senza di essi NON sarà possibile disputare alcuna gara di campionato; 
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e) si conferma come gli Allenatori, per la prossima Stagione sportiva, saranno due: 

Andrea Bosio ed Emanuel Trombini; gli stessi avranno gli stessi poteri decisionali della 

scorsa Stagione: ovvero, pur nell’alveo dei consueti criteri perequanti di gestione degli 

Atleti, gli Allenatori godranno di ampia discrezionalità nello scegliere coloro che, in 

concreto, disputeranno le singole partite, con criterio meritocratico fondato, oltre che 

sull’impegno, sullo stato di forma e la qualità del gioco effettivamente espressa dai singoli; 

f) quanto al Campo di Allenamento, poiché, come noto, la struttura di Via Lanzo 

(TO), in attuale utilizzo, è oggetto di una procedura di aggiudicazione pubblica per 

l’assegnazione ad un Ente di gestione privato e, dunque, poiché è più che probabile che il 

relativo campo, anche se con tempi allo stato non esattamente individuabili, diventerà 

indisponibile nel corso della Stagione, vengono discusse la varie alternative per impostare, 

con continuità, gli Allenamenti della Stagione 2015/2016; in primo luogo, all’unanimità si 

stabilisce come l’Allenamento non possa essere tenuto il venerdì, ma debba svolgersi il 

giovedì o, al massimo, il mercoledì; ciò posto, si prende atto di come l’unico campo 

attualmente disponibile rimanga quello di Via Lanzo, con le criticità già ricordate; il 

Vicepresidente Bosio propone, in alternativa all’Allenamento, la disputa di un Torneo di 

Calcio a 8, da tenersi fra ottobre e aprile; vengono discussi i costi ed pro ed i contro delle 

due soluzioni; permanendo differenti posizioni e vedute, su proposta del Vicepresidente 

Bosio si procede ad una doppia votazione: 

- la prima, per decidere se, alla luce di tutte le criticità emerse, sia il caso o meno di 

mettere ai voti la scelta fra l’Allenamento il giovedì, sul solito campo di Via Lanzo, o il 

Torneo di Calcio a 8; con 8 voti a favore e 5 contrari si decide di mettere ai voti la scelta; 

- la seconda, inerente, giustappunto, la scelta fra l’Allenamento il giovedì in Via 

Lanzo - finché lo stesso rimarrà disponibile, con necessità di procedere alla ricerca di 

soluzioni alternative se e quando lo stesso non lo sarà più, tenendo conto che le risorse 

iscrivende nel Bilancio preventivo già approvato saranno utilizzate fino a quando 

disponibili, successivamente diventando onere degli Atleti provvedere con nuovi 

conferimenti a pagare le nuove eventuali sedi di Allenamento-, o il Torneo di Calcio a 8; 

con 9 voti a favore per la prima ipotesi e 4 per la seconda, viene approvata la scelta di 

perseverare nell’utilizzo del campo di Via Lanzo fino a quando disponibile, con l’impegno a 

trovare soluzioni alternative se e quando necessario; 

g) viene confermata la presenza del preparatore atletico per 6 allenamenti, tra fine 

settembre ed inizio ottobre, presenza per altro già in itinere; 

h) viene discussa l’eventuale partecipazione della squadra di calcio ad un Torneo a 

fine Stagione o a Pasqua (come operato alla fine della scorsa Stagione, con il noto Torneo di 

Milano Marittima disputato a giugno); il Vicepresidente Bosio illustra varie alternative; 

l’Assemblea si dimostra complessivamente interessata: viene stabilito che, per ragioni 

organizzative, ogni decisione in merito dovrà essere assunta entro e non oltre la fine del 

prossimo mese di febbraio 2016; si prende in ogni caso atto di come i costi del Torneo siano 

esclusi dal Preventivo già approvato e di come gli stessi dovranno essere sostenuti dai 

relativi partecipanti; 

i) viene infine scelto il nuovo Logo dell’Associazione: fra i due sottoposti 

all’Assemblea, con 12 voti a favore, contro 1 per l’altro, viene approvato quello quivi 

allegato (Allegato VI). 

Il Presidente, quindi, atteso l’esaurimento di tutti i punti all’ordine del giorno e non 

sussistendo ulteriori questioni su cui deliberare, dichiara chiusa l’Assemblea alle ore 23.15. 

Il verbale, redatto in forma sintetica dal Segretario, viene chiuso e quindi sottoscritto dallo 
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stesso e da tutti gli Associati (Allegato IV). Il presente verbale, redatto in forma estesa, 

corrisponde alla minuta redatta nel corso dell’Assemblea ed a quanto ivi discusso e 

deliberato: viene sottoscritto dal Segretario estensore e dal Presidente dell’Associazione 

dopo essere stato sottoposta alla previa verifica di tutti i Consiglieri. 

Torino, 18.09.15-5.10.15.” 

Seguono le firme del Presidente dell’Associazione, Trombini Emanuel, e del Segretario 

dell’Assemblea, Dogliotti Armando. 

La presente comunicazione ha valore di notifica a tutti gli effetti legali. 

Torino, 16 novembre 2015. 

Il Segretario Armando Dogliotti 

 

 

 

 

Allegato I  -  RUOLO GENERALE degli ASSOCIATI al 5.10.15 
 

Associati Atleti: 27 

 

 Emanuele Auteri; Andrea Bosio; Fabrizio Brun; Daniele Casella; 

Enrico Chioatero; Eugenio Clabot; Fabrizio Contadini; Andrea 

Corsi; Luca Demarchis; Armando Dogliotti; Massimo Foltran; 

Danilo Gavita; Federico Giraudo; Giuseppe Ianni; Simone Licari; 

Adriano Martinelli; Dario Mordenti; Mohamed Nahdi; Edoardo 

Piacenza; Alessandro Ponzio; Giancarlo Rasetti; Gianluca Rossi; 

Marco Sorce; Luca Ubertello; Emanuel Trombini; Enrico Via; Ivo 

Vitiello. 

 

Associati Non Atleti:  9 

 

Maria Giovanna Greco; Maria Rosaria Iacovangelo; Anna 

Migliazza; Vittorio Noto; Lucrezia Paturzi; Angelica Salvadori, 

Alberto Rossi; Paolo Sarti; Massimo Di Gioia. 

 

Totale associati: 36 

 

Consiglio Direttivo 

 

Presidente        Emanuel Trombini 

Vice Presidente e Tesoriere     Massimo Foltran 

Vice Presidente       Andrea Bosio 

Segretario        Armando Dogliotti 

Consiglieri        Daniele Casella 

         Enrico Via 
 


